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調査概要

回 収 数： 815票 ／ 送付数2,000名 ＝ 回収率：40.8 %

（18歳以上無作為抽出）

有効回答数： 773票

有効回答率： 94.8 %

備 考

・当該アンケートは、令和元年度からスタートし、今後も２年に１回のペースで実施予定。

・アンケート項目については、連携協定に基づく高知大学（地域協働学部／須藤講師）からの助言等を参考に

企画課まちづくり推進室と人材育成推進センターで整理。

町民意識の変化等を分析するため、今後も原則同一内容で実施予定。※ただし、実施時における特殊事情等に関する項目を含む。

・令和元年度は、R01.10.15発送 ⇒ 10.31〆切 で集計 ※返信用封筒を同封

・結果の集計及び簡易分析は、高知大学にて実施。※予算は、人材育成推進センターの高知大受託研究費及び総務課郵送料・封筒代等で対応
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Q.あなたの性別を教えてください。(SA、N=773)

Q.あなたの年齢を教えてください(SA、 N=773)

属性
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問.1 あなたが感じる四万十町の好きなところ、いいところをお選びください。(MA)
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問.1 あなたが感じる四万十町の好きなところ、いいところをお選びください。(自由回答)

 S2年に生まれて旧窪川町をはなれた事はありません。親を見送り子供を社会人にしました。有難うございます

 あまり好きでないかえって嫌いです

 イベントの豊富さと、町の活性化に力を入れ知名度が高い

 イベント多すぎる 防犯(全体的に安全)

 ケーブルテレビさんへ人物や団体経済人などのクローズアップをしてください

 なんとなくほっとする

 何もないからチャンスがある

 川がきれいなので今の所孫達が夏休みを楽しみにしている

 月5万円の年金ではどうしようもない

 好き、いい所を感じた事はないかなー

 好きなところはひとつもない

 高速道路の延伸により高知市への所要時間が大幅に短縮されたので交通状況などの地理的な立地がちょうど良いと感じている

 最近近隣が高齢化し、留守の時が非常に心配です。（自分が外出の場合）

 四万十川まつり 鯉のぼりのかわわたし

 四万十町は物が高くて暮らしにくい

 私は20才～56才迄神戸で社宅やマンションで暮らしてきましたが今は小さな家小さな庭中々の畑で自分らしく生活できています。土の有がたさを感じ幸せです。

 私は四万十町で生まれて都会の方に30年位居て又こちらにもどりましたが自然の美しさ、又、山、海の食材をおいしくいただいて居ります。

 私は生れも学校も小、中82才現在まで四万十町（旧十和村昭和）の（問1）1番から8番までほとんど全部入っています

 自然に癒される

 自然環境悪さ白浜小室の浜台風の波の後プラスチックゴミの多いこと川へ流れいるのだから誰かがすてているのだろう

 主人の都合にて移住、十年ですが町外にて親四人を、みとった経緯もあり、子供2人を県外の大学へ行かせたので、自分のことでいっぱいです。すんまへん。町税はしはらっております。

 食材は豊富にあるが高価である。古民家もあるが家賃が高いし、貸したがらない。自分からとけこんでいくと受けいられん。人の温かさは感じられる。

 仁井田米(特に影野地区)

 水が美味しい 星が見える

 生まれた時から四万十町に住み鮎の美味しさを知っているが環境汚染もあるのか子供の頃に食べた味とは違うように思うのが残念です

 生まれ育った窪川、年合のせいが、木々の緑、きれいな空気、犯罪のほとんどなく、平和な竹、都会には住みたいと思いません。
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問.1 あなたが感じる四万十町の好きなところ、いいところをお選びください。(自由回答)

 生れ育った所だから…

 税のやすさ

 川、海、山が近くにあること

 全国からみても小さな四万十町ですが、台風や地震などにも大した被害もなくいいところだと感じている。海や川には心配ないが裏山が崩れてこないか心配です。

 他で住んだことがないのでわかりません

 他の県から及び他の国から来られた人に対し、やさしさがいい所かな？

 大阪などに比べると、日用品、食品の物価が高い。

 地産、地消、道の駅、みどり市、サンシャイン四万十

 通院のためタクシー券をもう少し増やして欲しい。コミュニティバスを週にもう一度増やして欲しい。

 特別これがほしいとは感じない

 美しい空気に包まれていて、健康に大切(兵庫県に8年くらい暮らしていて)窪川に戻って一番に感じていることです。美しい自然を守りたいですね。

 不満もなく自然体で生活できているのが何よりです。

 福岡県から結婚して主人の里（四万十町）に来ましたが四万十町が大好きです。

 米豚が大変美味しい

 忙しくないところ。犯罪数の少ないところ

 立派な山を育てたさてその利用方法は町をあけて考え実行に移してほしい働く場を増やしてほしい
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問.2 あなたの四万十町の印象に近いものをお選びください。（SA、 N=773)

（1）住み心地・暮らしやすさ

（2）人口の増減
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問.2 あなたの四万十町の印象に近いものをお選びください。（SA、 N=773)

（3）住民の年齢層

（4）産業や経済活動の活発さ
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問.2 あなたの四万十町の印象に近いものをお選びください。（SA、 N=773)

（5）自然環境の豊かさ

（6）環境問題
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問.2 あなたの四万十町の印象に近いものをお選びください。（SA、 N=773)

（7）伝統や文化、知恵の継承

（8）住民同士の信頼関係や絆
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問.2 あなたの四万十町の印象に近いものをお選びください。（SA、 N=773)

（9）住民の四万十町への愛着

（10）四万十町の評判
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問.2 あなたの四万十町の印象に近いものをお選びください。（SA、 N=773)

（11）お年寄りの生活状況

（12）子どもたちの生活状況
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問.3 ご近所に以下のようなお付き合いをされる方がどれくらいいますか。（SA、 N=773)

(1)相談事や日用品の貸し借り等、生活面で協力し合う人

(2)日常的に立ち話をする程度の付き合いの人

(3)挨拶をする程度の最小限の付き合いの人
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問.4 学校・職場以外で、友人・知人とどの程度付き合っていますか。(SA、 N=773)
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問.5 親戚・親類とは、どの程度付き合いをされていますか。 (SA、 N=773)
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問.6 あなたは現在、四万十町で以下のような活動をされていますか。(SA、 N=773)

（1）お祭りなどの地域の行事への参加

（2）地縁的な活動（自治会、婦人会、敬老会、青年団、子ども会等）
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問.6 あなたは現在、四万十町で以下のような活動をされていますか。 (SA、 N=773)

（3）スポーツ・趣味・娯楽活動

（4）ボランティア・NPO・住民活動（まちづくり、福祉、青少年教育、スポーツ指導、環境保全、防犯・防災、国際協力 など）
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問.7 現在のあなたの暮らしの満足度はいかがですか。(SA、 N=773)
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問.8 あなたは、普段の暮らしにおいて、不安や困りごとがありますか。（SA、N=773)

（1） 自分の健康に不安がある

（2） 入浴、洗髪などの体の手入れに困っている
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問.8 あなたは、普段の暮らしにおいて、不安や困りごとがありますか。 (SA、 N=773)

（3） 食事づくりやバランスのとれた食生活に不安がある

（4） 掃除や片付けなどの住まいの手入れに困っている
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問.8 あなたは、普段の暮らしにおいて、不安や困りごとがありますか。 (SA、 N=773) 

（5） 洗濯やアイロンなどの手入れに困っている

（6） ゴミ捨てに困っている
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問.8 あなたは、普段の暮らしにおいて、不安や困りごとがありますか。(SA、 N=773)

（7） 買い物に困っている

（8） 生活上の孤立に不安がある
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問.8 あなたは、普段の暮らしにおいて、不安や困りごとがありますか。 (SA、 N=773) 

（9） 自分の学びや成長の機会に不安がある

（10） 自分の趣味やりたいことを楽しむことに不安がある
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問.8 あなたは、普段の暮らしにおいて、不安や困りごとがありますか。 (SA、 N=773)

（11） 年収・家計などの経済状態に不安がある

（12） 職探し・就職・失業などの職に困っている
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問.8 あなたは、普段の暮らしにおいて、不安や困りごとがありますか。 (SA、 N=773)

（13） 仕事や勉強に不安がある

（14） 人付き合いや人間関係に困っている
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問.8 あなたは、普段の暮らしにおいて、不安や困りごとがありますか。 (SA、 N=773)

（15） 住環境・生活環境に困っている

（16） 近隣の治安・非行や犯罪に不安がある
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問.8 あなたは、普段の暮らしにおいて、不安や困りごとがありますか。 (SA、 N=773)

（17） 自分の将来・人生設計に不安がある

（18） 老後の自分の生活・世話に不安がある
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問.8 あなたは、普段の暮らしにおいて、不安や困りごとがありますか。 (SA、 N=773)

（19） 家族の健康に不安がある

（20） 家族（高齢者）の世話や介護に困っている

26



Copyright © 2020 Jun SUTO All Rights Reserved.

問.8 あなたは、普段の暮らしにおいて、不安や困りごとがありますか。 (SA、 N=773)

（21） 子どもの子育てや教育に困っている

27



Copyright © 2020 Jun SUTO All Rights Reserved.

問.9 あなたの身の回りに、以下のような人がいますか。 (SA、 N=773)

（1）日常生活の問題や心配ごとを相談できる人

（2）ちょっとした用事やお使いを援助してくれる人

（3）一緒にいてほっとできる人
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問.10 あなたは、普段ご自身の健康についてどう感じていますか。 (SA、 N=773)
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問.11 以下の項目の中から、あなたの健康に悪い影響を与えていると考えられるもの全てお選びください。(MA)
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問.11 以下の項目の中から、あなたの健康に悪い影響を与えていると考えられるもの全てお選びください。(自由回答)

 １人ぐらしが不安

 3年前より引越してきたけど家賃が高くて荷物は友人の倉庫におかしてもらい一人なので離れ家に住んでいる。

 マイナス思考はしない

 夏場は特に家の回り。地域をあげて一斉に消毒したり溝の家庭は排水をきれいにして蚊が発生しないよう気をつけてもらいたいです。

 外出は多いが運動不足

 持病(複数あり)

 食品の好き嫌いが多い

 通院

 肉体労働のつかれ

 不静脈の悪化

 不眠

 野良猫

 隣の家が空き家で崩れ落ちています。とても衛生的に心配しています。どうにかなりませんか?やぬしはコーチの方に行って留守ほったらか
しです。
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問.12 ここ１年間の「食品」や「生活用品」の買い方について教えてください。 (SA、 N=773)

食品：（1）四万十町内の店で買う

食品：（2）四万十町外の店で買う
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問.12 ここ１年間の「食品」や「生活用品」の買い方について教えてください。 (SA、 N=773)

食品：（3）通販やネットで買う

日用品：（4）四万十町内の店で買う
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問.12 ここ１年間の「食品」や「生活用品」の買い方について教えてください。 (SA、 N=773)

日用品：（5）四万十町外の店で買う

日用品：（6）通販やインターネットで買う
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問.13 普段、役場からのお知らせはどこで目にしますか。(MA)
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問.13 普段、役場からのお知らせはどこで目にしますか。(自由回答)

 TV等

 ポスター

 関係のない文章が多い

 四万十ケーブルテレビは部屋に引込をしていません

 時々本家で見させてもらう

 常会に入っていないので見ていない

 情報が多くて紙がムダ、多いと思う。的確なものであってもらいたい

 放送

36



Copyright © 2020 Jun SUTO All Rights Reserved.

問.14 役場から、どんな方法でお知らせが届くと便利ですか。(MA)
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問.14 役場から、どんな方法でお知らせが届くと便利ですか。(自由回答)

 Lineやメルマガ

 スーパーのレジ近く家に掲示すると見やすいです。情報が入りやすいように思います。高齢者の方はよくモーニングに入っているのを見かけるので町内のカフェに
掲示したりすると見る機会が増えるのではと思いました。

 どうでもいい

 ポスター

 ライン

 ライン

 希望は特にありません

 個人メール

 字がよめない

 保育所、学校からのプリント

 放送

 放送が全く聞こえないのは残念

 放送が聞き取りにきくい。地区に住んでいる。

 本人は認知症も有り家族が介護なので余り関係ないです

 友人
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問.15 普段、SNSを利用する（見る）ことはありますか。(MA)
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問.15 普段、SNSを利用する（見る）ことはありますか。(自由回答)

 iPad で子供達と毎朝 LINE で連絡を取り合っている。

 SNSの意味が分からない。

 あまり見ない

 ケイタイ

 スマホがない

 スマホを持ってるけど？

 なるだけ見ない

 ネット配信の情報のみ

 パソコンスマホ持っていない

 ホームページ見ないので…

 みたことがない

 メールはする

 やってない

 わからない

 機器がない

 見ない(複数回答あり）

 見るものを持ってない

 高齢の一人くらしだとカナ文字の事は意味不明 ごめん

 利用できない
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問.16 四万十町のホームページで特に情報が分かりづらいものはありますか。(MA)
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問.16 四万十町のホームページで特に情報が分かりづらいものはありますか。(自由回答)

 「カレンダーでさがす」の行事等の充実を

 HPはほとんど目を通さないのでよくわからない。

 HPをみたことがない(複数回答あり）

 HPを見ることが少ないので今までとの違いも分からない。気になるところしか見ないので。

 あまり見ない

 インターネットがありません

 ケーブルの情報は役に立つ

 すみません。利用したことがありません。

 つかったことがない

 トップページが四万十町らしくて素敵です。

 トップページクリックするよ都合もう少し大きくした方が良いのでは。町章があるほうが良いのでは。

 パソコンを使えない

 パソコン等がない

 ホームページの存在を知らなかった

 ホームページをめったに見ないのでわからない。

 ホームページを見ない(複数回答あり）

 ホームページを見ないので見るようにしたい

 やらないのでノーコメント

 格別なし

 機器がない

 空屋などの情報

 行きたいページがすぐわからず、行きたいとこへ入って行きずらい。前の方が入りよかった。

 高齢で関心がない

 高齢につき字が小さく読みづらい仕方がないが
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問.16 四万十町のホームページで特に情報が分かりづらいものはありますか。(自由回答)

 高齢者は、ホームページを利用することはないので、何でもかんでもホームページを利用さす事には慣じめません。

 今は何も信用できない。わからないときは直接行って話すようにしたい。役場からですと言って名札を見せても人を知らないから

 最近見ていないのでどうか分からないが以前見た時あまり更新されていない感じだった。(4，5に関して)

 若者しか見ないから。堅苦しくて面白くない。

 上等

 情報にたどり着けない、トップページから進み方が分からない、トップページに写真は要らない、シンプルな入り口にして

 専門用語の解説がほしい

 全く見ないので答えようがない

 全体的にかかりづらい。新着更新情報の見え方がおかしい。議会新着情報も同様(すぐに消えたりする。)

 町のホームページが見にくい説明が分かりにくいと、娘が役場に言いたいと言っていた（全体を見直した方がいいと言っていました）

 町内のものはほとんど見ない。情報が遅いので使わない

 町民はそもそもみないのでは？

 特に気にならない

 普段パソコン等利用しない

 分かりづらいという意味がわからない。

 目にしない

 目の関係で、テレビ、パソコン中止、ラジオのみ

 役場の建物の案内が分かりづらい
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問.17 四万十町通信（広報紙）で情報が分かりづらいものはありますか。(MA)
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問.17 四万十町通信（広報紙）で情報が分かりづらいものはありますか。(自由回答)

 HPを見ない

 あまり活用していないので分からない

 あまり見ない

 ありません

 ありません

 イベントがあるのに終わってからあった事を知って行きたかったなと思うことがたまにある

 みたことがない

 みたことがない

 みたことがない

 みない

 よくわかります

 格別なし

 機器がない

 県の情報は見ていない

 見ていません

 見ない

 見ない

 広報誌を見ないので解りません

 行政区再編案のアンケート昔からの住民は区会長名わかるが引越して来た者は、今の住所しかわからずアンケート賛成に記入していたが集めに来ないのですてた。
わかりずらい。

 今のところわかりづらいところはないです

 四万十町通信はあてにしていない。月々の速報、情報などは役場から直接聞いている。

 四万十通信は合併前の窪川町に偏っている。編集方法(ひときらり、イベント情報、町内ぶら～り散策etc)問題がありはしませんか。

 受け取っていない
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問.17 四万十町通信（広報紙）で情報が分かりづらいものはありますか。(自由回答)

 上等

 情報が多すぎても見ない気がする

 情報が遅い

 色刷りを作用して強調するつもりであるが帰って字が読み難い事が多々ある。

 通信を見ていないので言えませんがケーブルが一番わかりやすいです

 特にないです。家族が楽しくみています。

 特になし イベント情報は早めに願います。

 特に気にならない

 特に気にならない

 不要。コスト低減のために廃止

 文字の大きさのばらつきもあり見にくい

 利用する機会がない

 例えばインフルエンザ申請など何月何日より受付ありなどがわかりにくく申請できなかったです。
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問.18 町の情報で、探しづらい、読みづらい、情報がない、情報が届くのが遅いなど、困っていることをお書きください。

 1，4をもう少し多く知りたい。

 14でも書いていますが振興局からの放送が聞き取れない。

 ①役場・警察・消防などの緊急の放送の時に私の家が少し奥まっているので、スピーカーからの声が届きません。届いても隣の部落のスピーカーとエコーをしてひ
とつもお話の内容が分りません。なんとか分りやすく聞きやすい様にしてほしいです。何事が起っているのかひとつも分りません。何とかして下さい。②東日本大
震災の後、いろんな情報を得たいと思い、ラジオを購入しましたが、電波がひとつも届かずラジオが聞けません。台風19号のように被害が広範囲になりましたが、
被害を少なくてすむように、常に情報を得たいと思います。ぜひラジオ塔を東又地区にも建ててもらいたいです。お願いします

 HPの新着更新情報ですが、字が小さく読みづらいのと、何の情報か判りづらいので色でパッとわかりやすいように(生活・健康・防災・申請など)区別してもらえたら
良いと思いました。

 Youtubeで街の情報発信してみるとか少し前だと新庄くんの人気にあやかったちいちゃんが YouTube などで話題になったそもそも新庄くんのようなマスコットキャ
ラクターを考えたり募集してみるのもありかと思います。

 あまり度々あると配る人が忙しいと思います

 ありません（複数回答あり）

 アンケートの目的の中で社会問題の中に小中学校高校の統廃合とあるがそれは町が推進しているのでは?

 イベント

 イベント情報

 お祭り、イベントなど、ケーブルテレビで映すので、行けなくなった。

 ケーブルテレビなどで知らせてもらっているので自分が気を付けないと見落とす場合が多々ありです。

 とくにない

 ハイヤー代がかさむので窪川地区コミュニティバスを利用したいのですが一回も利用したことがない。たまに街で見かけますが利用価値がない。(私には)

 ホームページからの新着情報がわかりづらい

 ホームページのトップで検索ができるといい。ホームページ。

 ホームページはつかいづらい。やくにたたない、広報誌は回覧板などで届くのでおわっている情報が届くことがある

 屋外スピーカーをもっと活用してはどうか。(毎日時間を決めてその日の情報を知らすとか)

 屋外放送が聞こえない。特に屋外に居る場合。

 回覧板が1ヶ月遅れくらいでくる
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問.18 町の情報で、探しづらい、読みづらい、情報がない、情報が届くのが遅いなど、困っていることをお書きください。

 回覧板がまわってくるのが遅い。

 回覧板が回ってきたときにはイベントが終わっていると言うときもあった

 回覧板が期日過ぎて届くことがある

 回覧板が遅く、中身の内容が終了している時がある

 回覧板でのイベント情報が日時過ぎて届くことがある

 各種議事録の掲載スピードが遅い

 各地区にある防災行政放送が聞き取りにくい時がある大雨の時など情報がほしいときにこまる(雨の音で聞こえない) 各家に情報をえられるものを設置してもらいた
い。各地区の避難場所など知りたい。

 格別なし

 関係ないかもしれないけど、今だに放送がかさなってききとれない。河川監視カメラチャンネルで分かるが、災害で、ライフラインがとだえたとき全くわからない
のでは？？不安しかない

 空き家情報を充実してほしい。又、現在の住環境では、子供達が成長して、部屋が狭くなり、間取り数が多い家を探しているが、今の四万十町では賃貸のアパート
類が少なく(ファミリータイプ)困っている。(町の情報とは違う視点ですが、、、)(ファミリータイプの賃貸アパートを増やしてほしいです。)

 空屋などの情報

 見ていないのでわからない

 現状維持も良いと思います

 高齢者の世話や介護状況、制度の活用等に関する情報を定期的にのせてほしい。(施設入所や居宅サービス、介護者の体験等)介護者家族の交流会、情報交換会等あれ
ば…

 今の所ありません

 婚活課をつくりお見合い、男と女の接する場作り 子供につなげるように

 最近知りましたが新しい図書館が2022年にできるということ。それでホームページや広報の記事も見ていましたがわかりやすい情報が見つかりませんでした。

 災害の情報、隣の黒潮町のほうが早かったり、四万十町からは来ないこともある

 山間部の道路整備が悪い

 四万十ケーブルテレビ情報は見ないし、町の Facebook ホームページ Instagram 普段も見ない。利用などしたこともない。若い人は使いみるかもしれませんが。私は
一切見ませんし、見ないその人達にも分かりやすく情報が早く届けて欲しいと思います。町の情報全てにおいて!!
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問.18 町の情報で、探しづらい、読みづらい、情報がない、情報が届くのが遅いなど、困っていることをお書きください。

 字が小さい

 時々回覧板に入っているお知らせで日がないときがあります。(最初の1，2件なのに)

 車の運転が大事ないので病院などに不便を感じていますタクシーがだめならそれに変わる車があればと思うそれに変わる利用券頂いていますが何も役に立ちません
（大正では）

 書が大きくても良い

 情報(かいらん板)日が遅れて終わったことがまわってくる

 情報が回ってくるのが遅く予定が立てにくい。

 情報が遅い

 情報が遅い 回覧板の情報が遅い

 情報が届くのが遅い

 情報が届くのが遅い

 情報が届くのが遅い時がある

 情報を見ない

 申請書類を送っていつぐらいまでに発送終了するのかが情報が遅い

 全てにおいて遅い。色々とあるだろうが当日とか後日に知ることが多い。新聞の記事にこんなことがあったのかと思うことが多々ある。

 貸しガレージを探しているが全く情報がないスポーツ(トレーニング室)の情報がまったくない

 探しづらい

 地域（解読不能）に参加していないので情報は入らない

 町からの放送はなんと言っているか全くわからない。1回は町の職員がその地区に行って確かめてもらいたい。(早口、意味不明、低音、ハウリング等など)

 町のHPで要綱までにたどりつくのに時間がかかる…。

 町のアプリを入れていますが、災害の時の通知以外でも大事なのはプッシュ通知あってもいいかなと思います。大雨の時の家の外のスピーカーの放送は全く聞き取
れないので心配なときがあります。天気の日でも読む人によって聴き取れない。少し低音でゆっくり間を開けて話している役場?の女の人がとてもわかり易いです。

 町のホームページが見にくい、観光客は(他県の人等)、観光協会等のページを見ると思う町のホームページは、まず町民向けであってほしい、トップページの凝った
写真は不要テキストをメインに、シンプルにしてほしい。

 町の情報などが関係ないもの。
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問.18 町の情報で、探しづらい、読みづらい、情報がない、情報が届くのが遅いなど、困っていることをお書きください。

 町の情報は町外や県外の方が多く見られていると思うので、定期的に更新して見やすく、分かりやすくするのが一番だと思うので、町だけではなく観光協会のHPと
ともに共有、連携して盛り上げていってほしいです。

 町の農薬情報 ○月○日○○所で薬剤使用予定

 町内のイベント(○○小学校よりお知らせします)は1回だけですが、午前と午後の2回に分けてなどの放送がありがたいです。

 町内のイベントで事前の情報がない。抜けていることが時々あります。

 町内放送がいつもほぼきこえないので、なんとかならないですか？

 町民の個人情報取り扱いに信頼できない事あります、

 同じ情報が何度も届く（目にする）紙のムダ、時間のムダ イベント情報が終わった後に届くことがある（回覧板）

 年齢と共に物忘れが多くなりやすいので大事な事は通信(手紙)でお願いしたく思います

 文書はもう少し早めに郵送してほしい。

 補助のある事業何か相談したい時は内容により～課に問い合わせれば良い等、住民に知らせる方法をもう少し考えていただきたい。知っている人は利用しているの
に知らない人は個人ですべて賄っているということも多くあるように思います。不公平のないように情報発信をお願いします。

 放送が聞きずらい、各家にラジオがあれば愛媛では防災ラジオがある。冬窓を閉めていたり、テレビの音量を上げていたり、自分には関係ないだろうと聞いていな
い時があると思う。

 放送が聞きづらく、テレビもつながっていないので、一斉掃除の中止がどうかが分かりづらかった。ツイッターとかでお知らせがあればいいなあと思いました。

 放送でしか聞かない

 僕は長男の扶養家族になっていれば分家にも情報誌が欲しい。

 毎日毎日色々な嫌がらせをされます。警察に相談しても相手をしてくれません。もう何年にもなりますが被害届を出すことができません本当に困っています。

 無作為に抽出しているのになぜアンケート封筒に差出人の住所や氏名がいるのですか?

 問16.17.18読みづらい所は別にありません

 役場からの回覧板、広報雑誌等は月の中間に1回の配布でよいと思います。(別紙で緊急配布あり)

 役場から遅れてきた書類が分かりにくいことがあるのでお年寄りや若者など誰が見てもわかるようにしてほしい。また書類が分からなくて問い合わせても担当が分
からないということもあったので、差出人の～課は書類の内容を把握した状態で説明をしてほしい。サイクリングのイベントで国道が狭いので車などの交通の妨げ
にならないようにしてほしい。道路の真ん中を走られている方がおられましたので非常に危なかったです

 役場へ時々行きますのであまり困ることなし。
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問.18 町の情報で、探しづらい、読みづらい、情報がない、情報が届くのが遅いなど、困っていることをお書きください。

 例) 1.高齢者向けは大きな文字で書いてください。例えば町の動きなど 2.せっかく費用をかけているので比較的時間にゆとりのある高齢者に優しい編集にしましょう
。配布されてすぐゴミ袋に入っている対象者もいるのです。

 老人二人の生活では今の状態で良いと思う。役場からの情報は区長が回覧板で早く回してくれるから安心です。
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問.19 あなたは、窪川高校・四万十高校の存続と統合についてどうお考えですか。 (SA、 N=773)
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■１位

問.20 あなたが高校に期待していることを、下記の中から上位３つをお選びください。
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■2位

問.20 あなたが高校に期待していることを、下記の中から上位３つをお選びください。
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■3位

問.20 あなたが高校に期待していることを、下記の中から上位３つをお選びください。
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問.20 あなたが高校に期待していることを、下記の中から上位３つをお選びください。(自由回答)

 これからのグローバルリズムにそなえて最も重々になる人としての価値を醸成するための準備ができるようになること

 どれも当てはまらない事柄ばかりです。例えば自分はどんな仕事に向いているのか、何が得意で何が不得意かを知るための検査。職業体験=業者を増やす、期間を長
くする、就職についての知識を知る、バイトもできるようにする(体験できるから)、具体的な仕事の免許、試験を取らせる。

 期待していることは特にない

 今、自分に子供がいないので分からない（社会へ出ているので）

 自分の進路希望就職希望する際にそこに合格できる学力を身につけることができるレベルに持っていけるようにできる。

 人格形成(人間)が大切とおもいます。自立できる(そして、他の人のことも考えられる)豊かな人間性を養うための学びがあっていいです。

 専門性が強いものが来れば…

 友人
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問.21 窪川・四万十高校の活性化に対して、何かご意見等があればお書きください。

 「この学校だからのれができる」というものが弱い気がする。少人数だから細かいところまで指導できるのは、いいところだと思うが、それ以外に学校にわざわざ
来たい通ってみたいという部分がないように思う。地域と連携した取り組みを、もっと増やしてみては、

 「じゆうく」

 1校に統合してまずは生徒数を増すこと。2校のままだと共倒れちなりかねない。生徒数が増えることで自然と活性化される。汽車やバスも通学、帰宅の時間帯に合
わせたダイヤにすること。

 2校あった方が学生にとっては良いと思うが存続できなくなってしまっては意味がないので統合してでも1校は残さなければならないと思う

 JR鉄道便が少ないので四万十(大正)に統合は無理だろうと思う。寮はいいけど

 いつも考えていることですか町職員や各種団体の職員採用に、地元高校卒業生枠を持たせてはどうでしょう。他町村の大学枠を多く採用しているようですがペーパ
ーテストだけ成績が良くても、町人口の定着には繋がらないように思います。長期的視野に立って、地元に定着し退職とても活動する人を育成してみてはどうです
か。枠を持てば高校卒業後の若者に希望が生まれ、入学者も増えると思われます。

 この高校でなければできないものをやって、全国規模で定員を募集する

 じゆうくは無くさずにつづけていってほしい

 スポーツをもう少し盛り上げてほしい。スポーツ(部活動)のために市内に行く学生が多いので。

 スポーツ振興(有名な監督の誘致など)

 せっかくある窪川、四万十高校で卒業していれば十分と言える取り組みをした学校であれば高知の方まで行かなくて済む魅力ある高校。ケーブルテレビなどで活動
しているところを見たい。

 どちらか一方を大学への進学校にして高校の特色を出すべき。超進学校になれれば県外からでも人を集められる。2校あった方がいいがこのままではあっても意味な
いし統合もやむを得ない。小中は統合推進で高校は存続って意味不明。

 とにかく活気がない。(窪川) 高校の時にしかできないことたくさんあると思います。勉強だけではなく何かないのか。子供達がめんどくさいという子が多い。意識
を変えないと...

 とも角若い人達の働く場所(会社)などを作ってほしい。窪川で働きたくても働く会社がないのでは？

 もう少し地元の高校に行く子供を増やして欲しいです。地元で就職するような地域と寄り添って活動をするものとか他の学校にない取り組みとかもして行なって欲
しいです。

 わからないが進学、就職率が上がれば、又何事にも生徒支援体制が十分であれば活性化に通じるのではないでしょうか。

 移住定住を促進するなら、庄内中学校からの進学を強力に勧めるのはもちろん障害からの入学者も獲得していく必要があると思う。そのためには学校独自の魅力度
を上げていく必要があると思う。
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問.21 窪川・四万十高校の活性化に対して、何かご意見等があればお書きください。

 一つでもいいので入学したくなるような魅力をアピール、町外、県外からも積極的な入学を支援する。

 夏休み等地域の人の教養講座を開く

 学力の向上、制服の改善

 近頃は何の仕事でもパソコンを使う。高知市内の高校では情報処理とかいうクラスがある。(窪川高校にもあるかもしれないが)クラブでやるか授業でやるかは別とし

て仕事をするのに必要なスキルを学ぶことが一番だと思う。どんな方法でも良いが仕事に役立つ方法を生徒に教えて仕事に役立てれば就職にも役立つと思う。高校
生活をただ楽しむのではなく卒業してからあの高校に入ってよかったと思える授業をするべきだと思う。教えるべきことは楽しい学校生活ではなく役に立つ授業を
するべき。

 窪川、四万十を一つにすればもう少し、人数的にも良い方向に進むのではないかと思う。

 窪川、四万十高校合同でよさこい祭りに参加して学校をアピールする。振り付けはプロに依頼し地方車にジャズバンドが乗る。

 窪川でも四万十校でもこの学校でないと皆が行きたくなる、特色のあるものにしてほしいと思います。

 窪川高校の評価は良く、両校させるべきと思います。

 窪川中学から四万十高へ進学しない理由を追求し、町全体で、四万十高で良かったと言える環境、支援等、充実してほしい。

 郡部において、小学中学高校と一貫教育が存続する事は大きな意味があると思います。子育て世帯のコミュニティ等支援されたく希望します。

 県外からでも入学したくなるような特徴ある学科を創設するといいのではないでしょうか。

 県外の高校との交流を交え、進学や就職の選択肢を増やしてあげたりと高知県以外の視野を広げてあげてほしいです。

 高校生が主体となって高齢者などに関わりを持っていくような行事があれば良いかなと思うことがある。

 高校生としての学力を身につけ、地域とのかかわりも持ち地元の子どもたちが進学したいと思う魅力ある学校したり

 高校生と地域が協働した地域ビジネスの創出

 高齢のため関心がない

 今のままで良いと思う

 今中3の子どもがいますが、中学に入るまでは窪川高校に入るといっていました。(通学が大変なので)しかし中学に入学して、友達が出来、仲の良い友達が窪高では
ないので町外の高校に行くと言っています。友達以外にも、部活や、進路希望でも、自分の希望と合っていたのも、もちろんありますが、3年前と比べて、窪川、四
万十高校も大学進学するなら良いというイメージもつきましたが、自分の子どもは、就職したいので商業にしました。(商業も進学クラスありますし)あと、四万十高
校の音楽部に入りたいので、四万十にしたいという、声もききました。(子どもから)

 最近の一部の生徒で挨拶不足と感じます。
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 最近やっと高校生の活動など知る機会も増えてきたが、四万十町民が応援したくても活気がない。(学校に)ように感じることがあります。若い方たちに元気に過ごせ
るように学校も元気になっていただきたい。

 坂本龍馬が生まれる環境づくり。日本をリーダーシップする人材。熱血先生を招請、または募集。民間人の雇用。枠にとらわれると何もできないことを悟るべき。

多感な事例にこそ、多様な人材の育成のし素質があるので、単なる学習よりも映像機器を充実して、よの活躍している人のテーマごとに全員で見る授業を、または
ここに閲覧できる時間を持つ。

 山田高校みたいに地域への参加や行政への提言などができるようにしたらいいと思う。新しい発見が身につく。あと同じ県立ながやき交換留学みたいにちょっと頭
のいい学校も体験できるといい刺激になるろうにね。

 四万十高校のユーチューブチャンネルやツイッターを活用してもと四万十町の自然や環境（水質調査など）、野生動物の生態などの動画などあげていったらいいと
思います。そうして、自然環境、動物に興味をもった人が増えて入学数も増えたらいいかなと思っています。

 四万十高校の様な特色を掲げた教育で入学数の増加をとにかく今までの普通校のようでは生徒の増加には望めません。生徒数が少なくては活性化と言われても...。

 四万十町の高校からでも、有名大学に進学できるレベルの学習をやらないと！

 子供3人いますが2人は四万十高校1人は大方商業高校卒業です何かにつけて地元の学校の方が親としては楽だと思います。お金もずい分とちがいますのでやはり地元
の高校は残してあげてほしいです。

 子供が増えることが前提じゃないと存続が難しいでしょうね。どうすれば子供が増えるのか若い人も少ないなあ。

 子供少数は寂しい

 市内に市内にと高校になると、出て行く子供さんがおおく、何か、窪川高校も四万十も、「ここの学校に行きたい」と言う、特色がでることを希望します。「ここ

の学校に行ってもレベル低い！とか何の役にも立たんき市内の学校へ行く」とならない様に、⑧の様なことに力を入れるとか今は高校も入るのを待っているだけで
はダメではないでしょうか少子化と共に本当に来る子供さんはへっていくと思います

 私が窪川高校へ通ったのは1955年頃でした。高1から大学進学希望者には毎日のように補習授業があり、夏休みは8月20日頃まで、冬休みも年末まで補習がありまし
た。現在窪川、四万十高校では補習授業が十分行われているでしょうか。

 私の子供は制服で学校を選びました。

 私は窪川高校の一期生です。私達の時代は学校へ行く人が少なかったですが、今はほとんどの人が卒業だと思います 学校は是非残してください。

 私自身窪川高校の出身であり、母校に期待したいことはいっぱいあるが、今や母校は近学拠点ではないし、部活動が活発な学校でもないし、多くのものは期待して
いない。ただ、我が故郷の為に頑張る人を応援したい。

 自分に子供がいないのでわからない

 社会人としてのマナー高校生活でしか学べない時を続けて欲しい
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 授業で知識を増やすことも大事だけど、経験を増やしてあげることが必要だと思う。生花やお茶立てたり、日本の文化にふれてみたり、自分が高校の頃は大原先生
という方が商品を販売するために企業との打ち合わせを開き、その後販売甲子園というので、グンマ県につれていってくれたり、須崎の中で場所を借りてカフェを
運営させてくれたりした。あの経験は今でも非常に大きい。

 就職に有利な資格等を取得できる科目が増やして欲しい。(パソコン、介護等)

 充実した高校生活が過ごせるようにしてほしい。個人応じた支援。(少人数なので現在もできていると思いますが)

 従来の方法としての機能は1校に統合し、残りの1校は特色のある教育を受けられるオルタナティブスクールとして再生し、町外からも広く生徒を受け入れるなど

 将来地元に残って働く子どもさんが少ないのではないでしょうか。その中には収入が思ったよりすくなくて、家族を持つことに不安な方たちが増えているのでは。
若者に働くところがみりょくある会社が多く出来たらと思います。人材育成をできている科目を多く造ってもらいたいです。資格が習得できる学校があればと望み
ます。そして四万十町に若者が就職していける会社があれば四万十町は発展していくでしょうね。

 小学校、中学校のうちから地域の高校についても学べる、ふれあい等の学習会でもあれば地域の高校へ入学する子供も少しは多くなるといいなって思っています。
各高校でのそれぞれの良さもあると思うので、それをひっくるめて魅力発信していけるといいと思います。

 少子化なので、子供を増やす取組、魅力の有る高校にする取組

 少子化のせいもあるが学区制が無くなった事で町外校へ進学出来るようになったので現状になっていると思う全国からの留学受け入れとか他県でもやっていると思
うが魅力的な何かが必要でなかなか難しい

 少子化の傾向の中で学校経営は大きな課題である。小中高の一貫教育の充実があり、特にスポーツ面でのメリハリをつけ町外からの生徒募集を行う。ソフトボール
は高幡地区でも全国で高い教育をうける

 少人数であればそれなりの、個々に対して充実した支援がなされるのではないか…と期待します。それは高校だけでなく、小学校、中学校でもより必要ではないかと
思います。個性を重視し、多様化の時代の今、これから、個人によりそった多様性を認める教育がなされることを期待します。

 少人数であれば統合し将来のため、進学や就職に役立つ資格や知、技術等、又、社会人としてのマナー、人としての道徳等世の中に出て、人としての人に迷惑のか
からない、かけない人間として自分の町に帰って来て生活しようとか、町を活性化しようという気になるような、充実した教育に力を入れること、外から生徒を入
れれるような魅力ある学校にし人を増やす。

 人数を増やすためにも、行事など多く増やしてアピールする必要がある。スポーツの活性化も必要になる。町外の学生に入学してもらうためにも、アピールは必要
。スポーツ、行事、四万十町しかできないような行事など

 制服を変えてみる。

 正職員の給料等が多くのお金が発生しているため統合すべき。

 生徒個人の魅力づくりに取り組みこのような生徒がいますよと町にアピールし、入学したくなるような学校づくりに取り組んでいただきたいです。(←されていると
おもいますが、すみません全くここまで耳にすることがないです)
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 生徒達の活躍や、頑張りが、すばらしいと思います。

 精一杯努力していると感じられます。

 昔みたいに定時制を復活してほしい

 卒業後は希望の大学、専門学校に合格出来易いというような風潮が出るようになれば入学してくれるお子さんたちも増えると思います。

 存続が可能なら少人数で学ぶ子供たちが責任感や自立する力が強いと感じた時期がありました。

 他県からの受け入れにより人員増

 他校ではできないが、窪川、四万十高校ではできるとか、若い人が一人でも地元残ってくれると嬉しいですね。

 他高校にはないユニークな学部、部活動(例えば田舎の特性を生かすなど)も充実して注目させる。

 大学など進学のためには市内の高校へ行くことが当たり前になっているので十分進学できる学力作りが必要だと思う。少人数では高等学校のいろいろな取り組みも
できないのでは?

 大学への道もいいですが、将来は四万十町に帰って四万十町の活性化を考えて欲しい。商店街も静かすぎて残念です。

 地域にある(授業。農業。)などを主体とした学校運営をしてほしい。特に林業の活性化を。山の資源は多く育っている。

 地域の就職先や人口が減っているなどが全てに繋がってはいるが、だからといって何もしないわけにもいかないでしょう。可能かどうかが県外の児童。通信制外国
語専門など、何かに特化した教育をしてみたりするのも良いのでは

 地域を知り、地域の良さ、悪さをしっかり知り将来どうある地域になっていくといいかをしっかり意識させる教育

 地元だけでなく、町外からも進学を希望されるような、学校づくりを行うべき。

 中学校と連係を密にしてはどうでしょう。

 中学生達が進学したいと思える学校づくりを

 町外からも呼ばれるように農村留学の様々な制度を作れば?民泊でも良いと思う

 町外の高校と比較して、四万十町独自の魅力ある学習内容にしてほしい。メディアを活用して、四万十町の高校の活動を発信してほしい。TVで他校の取り組みを良
くみる。

 町外の高校に行くのも、一つの選択肢ですが、すぐ近くに、すばらしい高校があるのに、なぜ子供達は、町外に行きたがるか、その理由の根底を子供達から詳しく
聞くのも大事なことだと思います。両校の魅力をもっとアピールし、この高校へ入学そして卒業【判読不明】の将来を想像・見通しが立てるようになればいいと思
います。

 町内に残って進学していること自体が偉いので頑張れ!としか言えない
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 統合をすべき四万十高校 同一町内に2校はいらない。少子化なのに

 特色ある魅力的な学校でないと入学希望者が減っていくと思います。(人口が少ないので他所からの入学者がないと...)

 入学してもらう為に、進学、部活動に力をいれるかを考えなければならない、生徒が減少しない方法を検討する。

 農業が楽しい、おしゃれ、将来性がある、三年間でしっかりと自分の事間が学べるような農業科に力をいれる事により、学校の活性化につながると思われる。四万
十町の特産品を生み出してもらいたい。（これが四万十町の特産品だ！）

 部活動がない(特に運動系)ので窪高が本当はいいけど、仕方なく他の高校へ行くと言う話しをよく聞く。

 部活動が少なく子供が行きたいと思うものがない。

 分かりませんが、いつまでも各高校が存続できたらいいと思っています

 保育・小学校は小規模でも良いと思うが社会人に近づく高校時代は、大人数で過ごした方が良いと思う。存続活動は理解するが、活動が活発になりすぎると、自分
の子どもを町外の高校に通わせづらくなる。(町内の高校に通わせないといけないような雰囲気をつくりすぎてはいけないと思う)

 本校と分校にするのも一つの案。統合すると通学が大変では? どちらの高校も頑張っていると思う。住民も(工業や農業など専門科は別として)普通科なら地元でも大
丈夫と信頼して子供を入れられると良い。(文化祭など見に行くと感心します)住民側の意識変革ができれば。

 妹の子供は街に憧れる。今は親も無理してでも街へいかす。田舎の学校に通学してもこれぞといった資格を取れず入らない。梼原高校では甲子園目指すとかの野球
じゃないか、何か「この高校で」がない。経済的理由で地元行く子も減った。

 問20の1のようにある程度進学の学力が身につけられるとか部活動が盛んである何か特徴のある生徒が楽しんで学生生活が送れる様体制をあげたらと思います。

 両校とも存続させたいが今の人数の少なさでは学校行事や部活動が活性化せず生徒の為にも良くないと思います。

 両方とも良い所はあるがやはり生徒数が少なくなっては何をするにも大変だと思う。両校を存続すると共倒れになるのではないかと思う。中学生は高校に入って部
活動を続けたいと多く思っているので、統合するなどしてそういった活動の場を作ることも必要ではないでしょうか?あと進路についても地元と連携していけばいい
のでは...若い子が働ける場所の問題もあると思いますが。

 良好にはそれぞれの特徴があるのでそれを活かして生徒を呼び込めるようにすれば良いのでは。
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問.22 未既婚をお選びください。 (SA、 N=773)
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問.23 同居している子の学年齢を全てお選びください。(MA)
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問.24 あなたのご職業をお選びください。 (SA、 N=773)
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問.25 あなたの勤務先（自営業務含む）または通学先はどこにありますか。 (SA、 N=773)
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問.26 あなたの出身地はどちらですか。 (SA、 N=773)
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問.27 四万十町で住まわれている年数をお選びください。 (SA、 N=773)

66

問.28 今後も四万十町に住み続けたいですか。 (SA、 N=773)


